

1年間の振り返りをして2年生になる自覚をもとう

あっという間に中学1年生という時期が終わってしまいましたね。小学校とは違うことが多く、最初は緊張ととまどいがあったと思いますが、夏休みを境に、皆さんの行動が大きく変わったと思います。自分で考えて学習や生徒会活動、部活動に取り組む姿が見られるようになりました。もちろん、まだまだ迷ったり悩んだりすることも多いでしょうが、その迷いや悩みを経て、人は成長するものです。大いに迷って悩んで、人の助けも借りて、でも、最後の最後は、自分で答えが出せるようになりたいものです。

さて、1年間の中学校生活を振り返っているところだと思いますが、今後の夢や目標は見つかりましたか。実現可能かどうかはさておき、夢や目標をもつことは、人にとってとても大事なことです。何もなく毎日をただ過ごしている人と目標に向かって何かを積み上げようとしている人では、先で大きな差が出ます。夢に向かって何をしたらいいのか考える3月にしてください。目標を達成できたら自分にごほうびをあげて、また次のステップに進んでください。

これから皆さんのが成長に期待します!

① 井原亜子さん（養鶏家・アーティスト）

現在石川県小松市でお仕事をされています。自分が興味をもったことに対する行動力に驚かされました。養鶏家としての仕事が地域連携・再生につながること、食に対する関心が高まることも教えていただきました。また、絵を描かれることで自然にある材料を取り入れて新しい分野を開かれようとしている感じがありました。さらに、今後は海外に活動を広げていくことも視野に入れていらっしゃいます。お話を聞きながらたくさんエネルギーを分けていただきました。

② 中馬一司さん（ハンドメイド作家）

革を使ったスマホケースやキーケースなどの小物を製作し販売されています。お仕事の道具や工程も少し見せていただきました。いくつかのお仕事を経験されて現在に至っているということで、本当に自分がしたいのはどんなことかという思いを抱き続けることは大切だと感じました。デザインを考え、型紙を起こし、革をカットして・・・。ネット販売のみということですが、リクエストにも応えて頂けるとのことです。注文してみますか？人に喜んでもらいたいという気持ちで仕事に取り組むこと、そしてそのためには自分の作品に自信がなければならないとも言われました。かっこいい生き方だと思います。

職業講話・インタビュー



3月の主な予定

- 5日（火）クラスマッチ
- 6日（水）職業講話・インタビュー
- 8日（金）卒業証書授与式
- ※吹奏楽部以外の1年生は自宅学習
- 15日（金）学年末PTA
- 21日（木）大掃除
- 22日（金）修了式・辞任式
(通知表渡し)

保護者の皆様へ

3年生時の修学旅行の詳細及び積立のしかたについては、4月の保護者面談または学年PTAでお知らせします。